

# *Cuba rend hommage aux diplomates victimes du terrorisme*

---



PL

La Havane, 22 avril (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a évoqué samedi la mémoire d'Adriana Corcho Calleja et d'Efrén Monteagudo Rodríguez, victimes d'un attentat terroriste pervers contre le siège diplomatique de l'archipel au Portugal, le 22 avril 1976.

Nous serons fidèles à l'engagement de défendre les conquêtes de la Révolution pour lesquelles ils ont donné leur vie", a ajouté le ministre des affaires étrangères sur son compte Twitter.

Selon des documents historiques, les diplomates ont été tués il y a 47 ans par l'explosion d'une bombe à l'ambassade de la nation caribéenne à Lisbonne, au Portugal.

Selon les témoignages, Adriana Corcho, après avoir détecté l'engin dans les bureaux de la représentation, a alerté de manière sereine le reste des fonctionnaires et des employés du siège de la situation.

Chaque année, le ministère cubain des affaires étrangères commémore ce triste événement, qui faisait partie d'une série d'actes terroristes commandités par l'Agence centrale de renseignements des États-Unis dans le but d'affaiblir et de détruire la révolution cubaine.

Il s'agit de l'un des 165 attentats terroristes perpétrés entre 1974 et 1976 contre des représentations et des diplomates cubains dans 24 pays. Au total, 11 martyrs du service extérieur de l'île ont été violemment assassinés dans différentes parties du monde. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320435-cuba-rend-hommage-aux-diplomates-victimes-du-terrorisme>



**Radio Habana Cuba**